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'l'itles in the series "Unesco bibliographical manuals" j Dans la collection "!\1anuels 
bibliographiques de l'Unesco": 

1 •• ?vational bibliographical services: their creation and operation 
by Knud Larsen. (Existe aussi en français, en arabe et en espagnol.) 

2. Vocabularium bibliathecarii (trilîngual: English, French, German / trilingue: alle
manù, angbis, français); 2mi t:d., 1962 (not in series), English, French, German, 
Russian, Spanish 1 :le éd., 1962 (hors série), allemand, anglais, espagnol, français, 
russe. 

3. Guide to uational bibliographical iriforma.tiou centres 1 Guide des cmtres nationaux d'infor
matiOlI bibliograPhique, 3rd ed., revised and cnlarged, 1970 /3e éd., revue et aug
mentée, 1970. 

4. BibliograPhical services throughout the wl)rld: first and second annual rejJOrts, 1951-52, 
1952-53. (Existe aussi en français.) 

5· Directory of refereuce books published in Asia 1 RéPertoire des ouvrages de référence publiés 
en Asie, by / par P. K. Garde. 

6. Union catalogues: their problems and organization, by L. Brummel. (Existe aussi en 
français.) 

7. Étude des bibliographies courmltes des publications officielles nationales 1 A study of current 
bibliographies of national official publications, par le Comité international pour la 
documentation dans les sciences sociales 1 by the International Committee for Social 
Sciences DocumenLation. 

8. Repertorio de publicaeiones peri6dicas actuales latinoamericanas / Directory if current Latin 
American periodicals / RéPertoire des périodiques en cours publiés en Amérique latine, par 
l'Union panaméricaine 1 by the Pan-American Union. 

9. Hibliographical services throughout the world, I95G-59, by Robert L. Collison. (Existe 
aussi en français.) 

10. Direclory of archives, libraries and schaols of librarianship in Africa / Répertoire des 
archives, bibliothèques et écoles de bibliothéconomie d'Afrique, by / par E. W. Dadzie 
and J. T. Striekland. 

Il. BibliograPhical services throughout the world, I960-64, by Paul Avicenne. (Existe aussi 
en français.) 

12. Bibliographie des répertoires nationaux de pén'odiques en cours, par Gabrielle Duprat, 
Kscnia Liutova, Marie-Louise Bossuat. Coédition FIAB/Unesco. 

Titles in the series "Documentation, libraries and archives: bibliographies and reference 
works" 1 Dans la présente collection: "Documentation, bibliothèques et archives: 
bibliographies ct ouvrages de référence" : 

1. Bibliographical services throughout the world, 1965-69. by Paul Avicenne. (Existe aussi 
en français.) , 

2. World guide to lechnical information and documentation services, 2nd ed., rev. and 
enlarged / Guide mondial des centres de documentation et d'information techniques, 2 e éd. 
rev. et allgm. 
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Foreword 

The first edition of this Guide, published in 1969, went quickly out of print, 
showing that there was a dcfinite need for this type of publication. Since 
that date, a considerable number of ncw tcchnical documentation centres 
have been created throughout the world, particularly in developing 
countries, and Unesco therefore decided to publish a new fully revised and 
updated edition ofthis Guide. 

Since the companion volume to this Guide, World guide to science infor
mation and documentation services, published in 1965, is not ouly out ofprint 
but also out of date, the present volume includes a number of centres 
which provide services in scientific as well as in technological fields. 

The Guide is intended as a reference tool for documentation centres, 
libraries, research workers and specialists seeking information in the field 
of technology. 
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Préface 

La première édition de ce Guide, publiée en 1969, a été épuisée très rapi
dement, démontrant ainsi qu'il existe un besoin impérieux pour ce genre 
de publications. Un nombre considérable de centres de documentation 
technique ayant été créés depuis sa parution, en particulier dans les pays 
en voie de développement, l'Unesco a décidé de publier une nouvelle 
édition augmentée et révisée de ce Guide. 

Étant donné que l'homologue à cc Guide, intitulé Guide mondial des 
centres de documentation et d'information scientifiques, et publié en 1965, est non 
seulement épuisé mais périmé, le présent Guide contient un certain nombre 
de centres qui fournissent des services aussi bien dans le domaine de la 
science que dans celui de la technologie. 

Ce Guide est un instrument de référence destiné aux centres de documen
tation, aux bibliothèques, aux chercheurs et aux spécialistes qui recher
chent de la documentation dans le domaine de la technologie. 

B
IB

LI
O

TH
E

Q
U

E
   

 D
U

   
 C

E
R

IS
T



Table of contents 

Introduction 9 
How to use the Guide 13 
Alphabeticallist of countries 23 
International centres 27 
National institutions 51 
List of international, regional 
and national directories to 
technical information and 
documentation services 475 
Alphabeticallist of institutions 
(international and 
national) 484 
Subject index 500 

Table des matières 

Introduction II 

Comment utiliser le Guide 18 
Liste alphabétique des pays 23 
Centres internationaux 27 
Centres nationaux 51 
Liste des répertoires 
internationaux, régionaux et 
nationaux des centres de 
documentation et d'information 
teehniq ues 475 
Liste alphabétique des centres 
(internationaux ct 
nationaux) 484 
Index des matières 508 

B
IB

LI
O

TH
E

Q
U

E
   

 D
U

   
 C

E
R

IS
T



B
IB

LI
O

TH
E

Q
U

E
   

 D
U

   
 C

E
R

IS
T



Introduction 

This Guide is a fully revised and up-datcd version of the 1969 World guide 
to technical information and documentation services, which was issued as a 
companion volume to the World guide to science information and documentation 
services (1965). The data have been collected for Unesco by the secretariat 
of the International Federation for Documentation (FID) (Information 
Department, Mrs G. H. Janzing) by means of a questionnaire sent to 
centres in sorne 100 countries. 

This edition lists 476 centres, as against 273 in the first editiou, in 
93 countries (71 in the Ig6g edition). Among the questionnaires returned, 
a certain number could not be utilized eithcr because the information 
given referred to fields outside the scope of the present Guide, or because 
the services listed appeared to be reserved exclusively for internaI use of 
the institution to which they were attached. In certain cases, despite 
repeated requests for the return of the completcd questionnaires, the FID 
secretariat was not successful in obtaining replies; it was with regret that 
it was obliged to omit the centres in question. Inequality in the nature of 
the details given in the completed questionnaire is, of necessity, reflected 
in the notices appcaring in the Guide. 

The Guide lists both international centres and national institutions in 
major subject fields. Obviously, the Guide does not include aU the technical 
information and documentation centres in the world. In a few cases 
(Switzerland, the United Kingdom, the United States of America), the 
respondents preferred to list only a few key "referral" centres since a more 
representative list would be too extensive. References to international and 
national directories are added for those wishing to obtain fuUlists. 

In view of the importance of certain international technical documen
tation centres, these are grouped in a separate section at the beginning of 
the volume. 

The manuscript was terminated in November 1973. The figures for 
library holdings are, of course, approxima te; their purpose is essentially to 
give a general idea of the relative importance of each library. The same 
remark applies to the prices mentioned for the various services rendered 
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Introdurtion 

by the centres. l t is advisablc to apply for up-to-date quotations before 
confirming an arder. 

The designations employed and the presentation of the material in this 
publication, so far as the different countries or terri tories are concerned, 
do not imply the expression of any opinion whatsoever on the part of 
Unesco concerning their legal status, their authorities or the delimitations 
of their frontiers. 
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Introduction 

Ce Guide est une version révisée ct augmentée du Guide mondial des centres 
de documentation et d'information techniques qui a été publié en 1969 et était 
l'homologue du Guide mondial des centres de documentation et d'information scien
tifiques (1965). Les renseignements qu'il contient ont été rassemblés pour 
l'Unesco par le secrétariat de la Fédération internationale de documen
tation (FID) [Département de l'information, Mme G. H. ]anzing] au 
moyen d'un questionnaire adressé à des centres d'une centaine de pays. 

Cette édition comporte 476 centres (273 dans la première) répartis dans 
93 pays (71 dans la première). Parmi les questionnaires retournés, certains 
ont dû être écartés soit parce que les renseignements qu'ils contenaient 
avaient trait à des domaines autres que ceux visés par le présent Guide, soit 
parce que les services décrits semblaient être exclusivement réservés à 
l'usage interne des institutions dont ils dépendaient. Dans certains cas, 
malgré des rappels réitérés, le secrétariat de la FID n'a pas réussi à obtenir 
le renvoi du questionnaire. A son grand regret, il a dû éliminer les centres 
en question. Le degré très inégal de précision des renseignements fournis 
dans les questionnaires se reflète nécessairement dans le contenu des 
différentes notices du Guide. 

Le Guide recense à la fois des centres internationaux et nationaux dans 
les principaux domaines de la technique. Il ne prétend pas répertorier tous 
les centres de documentation et d'information techniques du monde. Dans 
un certain nombre de pays (États-Unis d'Amérique, Royaume-Uni et 
Suisse), il a été jugé préférable de n'indiquer que quelques centres d'orien~ 
tation documentaire étant donné qu'une liste complète de tous les centres 
aurait été trop volumineuse. Une liste de répertoires internationaux et 
nationaux a été ajoutée à l'intention des lecteurs qui désireraient se 
procurer des listes complètes de centres. 

Étant donné l'importance de certains centres internationaux de 
documentation technique, ceux-ci ont été groupés dans une section 
séparée qui figure au début du volume. 

Le manuscrit a été achevé en novembre 1973. Les chiffres fournis pour 
les collections de publications sont, bien entendu, approximatifs: ils visent 
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Introduction 

essentiellement à donner une idée générale de l'importance de chaque 
bibliothèque. Il en va de même pour les prix indiqués pour les différents 
services fournis par les centres. Il est recommandé de se renseigner, le cas 
échéant, sur les tarifs les plus récents avant de passer une commande. 

Les désignations employées et la présentation adoptée dans cette publi
cation en ce qui concerne les différents pays ou territoires ne sauraient être 
interprétées comme exprimant une prise de position de l'U neseo sur leur 
statut légal, leur régime ou le tracé de leurs frontières. 
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